


Hallo, ich bin 
Kija.

Freut mich! 
ich bin Kato.

Voll doof, 
dasS wir 

keine Freunde 
sein dürfen

..Und das 
alles nur 
wegen dem 
beknackten 

Klimawandel! Als die Sonne 
unterging, kam Kato 
nach Hause.

In der Wüste zwischen 
Sudan und Ägypten

Es herrscht 
Krieg 
zwischen den 
beiden 
Ländern, weil 
sie sich um 
den 
Klimawandel 
streiten. Zwei 
Kinder 
treffen sich 
zufällig an 
der Grenze.



Wo warst du 
Schatzi?

Ich war 
draußen 
spielen!

Scheiße..

Ich 
war 

draußen 

Mein 
Goldschatz 
wird schon 

groß..

Bei Kato zuhause

Bei Kija 
zuhause

Kija‘s Mutter 
in ihrer Küche

In dieser 
Nacht…

Wir müssen 
demonstrieren!

Wo 
warst du 
Mausi?



Was hast du 
heute 

gemacht?

Ich 
war 

draußen 
spielen

Du 
lügst!

Stoppt den 
Streit um den 
Klimawandel!!

Genau!

Bei Kato 
zuhause

In Cairo

Kato‘s Mutter erkennt 
Kato beim spazieren

Kato?!



Kija,Kija!
!!

Was ist 
denn los?

Später in der Nacht bei 
Kija‘s Haus

Ich 
hab Ärger 
bekommen. 
kann ich bei 

dir 
schlafen?

Du 
warst 

demonstri
eren mit ein 

Mädchen 
aus 

Sudan!

Ich 
schleiche 
mich mal 

schnell zu 
Kija..



Was ist das?

Stop 
ihr könnt 

auch 
zusammenar

beiten!!

Hört auf zu 
streiten!

Stimmt..

Stimmt..

Morgens 
wieder in 
der Wüste

Als Kija und 
Kato 
bemerkten 
das der Krieg 
um den 
Klimawandel 
schlimmer 
wird
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